
川西市老人クラブ連合会 

2023 年 9 月 12 日 

令和５年９月度 理事会 議事録 

日 時＝令和５年９月１２日（火） ９：３０～１1：０0      文責 星 吉憲 

場 所＝キセラ川西プラザ福祉棟２Ｆ 共同会議室Ｄ 

出席者＝岡田・前田・藤田・宮前・夏目・星・越智・前西・中田・西良・島川・山本 

瓜生・事務局＝坂本  （アンダラインは欠席者） 

 

1． 会⾧挨拶 

残暑が厳しく高齢者にはこたえる、一方豪雨・地震と災害が続く地方もあるが幸い 

川西市は災害が少なく住みやすい町である。 市老連は業務移管等厳しい課題に直

面しているが、課題を克服し存続と発展に向け会員全員で克服して行きたい。 

 

２．業務移管についての連絡事項 

9 月 1 日、第 4 回の協議を行った。(詳細は配布済会議録を参照のこと) 

前回からの著しい進展は無かったが、川西市側も老連に対しどの様な補助ができる

かを検討中で、3 ヶ月を目処に再度協議するとしている。 

60 数年間、市と共に老人福祉・健康事業に取り組んで来た団体と一般団体と同列 

に扱われるのに違和感を覚える。 この点を含め今後協議して行く。 

 

３．各部報告 

１）総務部 (前田さんの記載なし) 

  星の発言→総務部は市老連の要と考えているので部会を開催しこの難局を乗り 

  切る活動を始めて欲しい。 岡田会⾧からも要請をお願いする。 

２）IT 推進部 

 ①理事会レジュメについて各部の欄に何も記載されていない。これでは事前検討を

する術がない。各部は報告内容を月末までに総務部へ報告することを提案し了承 

  された。 夏目さんから報告したが記載されていなかったとの指摘もあった。 

  ②部会及び明峰地区老連訪問報告 (配布資料参照のこと) 

   内容について説明、活動費については、朝令暮改では問題があるとして、業務移 

   管の中での検討事項とすることになった。 

  ③市老連への各部の予算は市老連負担分のみ計上することを提案、会計が検討する。 

  ④理事会は最高決定機関なので、各理事は責任感を持って活動して欲しいとの発言 

   に対し、島川理事は輪番で仕方なく引き受けた、自分の時間を大切にしたいとの 

意見がでたので、それなら引きうけるべきでは無かったと反論した。 



 

西良理事からはそこまで言わなくても良いのではないか、老人会ではないかと 

擁護する意見も出たが、岡田会⾧から理事の背中には沢山の会員が居ると言う 

ことを忘れずに活動して欲しいとのコメントが出された。 

 

⑤新年互礼会については、必要 5 名 どちらでも良い 5 名 不要 2 名で令和 5 年 

度の開催が決定した。 市⾧・市会議員等の招聘は別途協議すれば良い。 

３） 広報部 

   ①52 号の発行は 1 月末から 2 月中旬にずれ込むとの報告があり、了承された。 

   地区便りは清和台・北陵・大和・加茂が当番、部活動は文化部にお願いする。 

４）文化部 

 ①8 月 11 日のカラオケ発表会への協力についてお礼の言葉があった。 

② 令和 5 年度演芸発表会開催案内について（※9/8 に各単位クラブへ発送済み） 

③親睦一泊旅行は 72 名の参加で実施する。詳細案内は単老会⾧宛に郵送する。 

５）スポーツ部 

  ①第一回モルック大会 9 月 19 日（火）開催  65 名参加 優勝チームは 11 月 17 日 

   県大会へ出場する。 引率は藤田副会⾧・前西理事 

  ②第 18 回 ゴルフ大会 9 月 25 日（月）開催 参加 52 名 (非会員 6 名含む) 

③ GG 県大会 9 月 29 日（金）6 名参加 引率は岡田会⾧・宮前副会⾧ 

④ 阪神北ブロック大会 10 月 17 日（火）24 名参加 引率 ③に同じ 

  ⑤その他 加茂小地区の行事予定等が説明された 

   桃源クラブの会⾧が上願さんから柴村さんに変るので PC の調査を依頼した。 

６）女性部 

  ①シニアの集いについての協力依頼があり。事業報告は速やかに提出するとのこと 

７）会計  なし 

８）事務局 

① 補助金は 9 月 28 日に納入されるとのこと。 今後早めの入金をお願いした。 

 

４．その他（各地区老報告等） 

 ①東谷地区老連からのお願いとして、各イベントの参加者についてデーターが欲しい 

  との要望があり、坂本さんから早速メールでの提出があった。 (編集して見る) 

  また、会⾧宛の配布物の郵送は無駄が多い、急がない物は理事会で配布すべきとの 

  意見が出された。 単老に依っては不要な配布物もある事から移管時に改善する。 

 ②川西北地区の訪問日程調整を西良さんにお願いした。 (次回回答があると思う) 

 

★次回理事会 令和 5 年 10 月 10 日（火）9 時 30 分～12 時 キセラ２Ｆ共用会議室Ｄ 


